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昨年は新型コロナウイルスの影響で中止になりましたが、今年は規模を縮小するものの開催されるということで、会社

の若手社員と共に２年ぶりに参加させていただきました。１０月に入ったにもかかわらず、暑いくらいの良い天気で、こま

めに水分補給をしながらのビーチクリーンアップ活動です。

遠くには関西空港へ続く高架橋を電車が走り、一見すると映画に出てきそうなきれいな海

岸ですが、いざ近づいてみるとタバコの吸い殻や花火の燃えカスを中心に、ごみがたくさん

落ちていました。前回もそうでしたが、いざ始めてみると時間を忘れて夢中になり、約１時間

の活動はあっという間に終わりました。

今年初めて参加した社員からは、「海岸をはだしになって遊んでいる子供たちを見て、と

ても有意義な活動だと感じた」という声があり、新鮮な意見に私もあらためて参加して良かっ

たと思いました。

来年は新型コロナウイルスも終息し、以前のようにたくさんの人たちと一緒に活動できるこ

とを楽しみにしています。


